



Dans un plaidoyer, le journaliste camerounais Albin Njilo souligne d'ailleurs que les camerounais, dans leur écrasante majorité veulent le départ du technicien portugais sur le banc de touche de l'équipe nationale.

**Lire ci-dessous l'intégralité :**

*Les camerounais dans leur écrasante majorité veulent le départ du sélectionneur portugais Conceicao. Les camerounais y compris le président de la Fecafoot favorable au départ du coach pour le remplacer par Rigobert Song Bahanack, un homme d'une inamovible envie d'aller de l'avant, avec une fougue et détermination sans pareille, ex capitaine des lions indomptables.*

*Après la victoire au Sénégal lors de la CAN 2021, Alliou Cisse a déclaré sur l'arrivée des binationaux en sélection que ce qui comptait avant tout c'était le patriotisme, ce que les Sénégalais attendent des joueurs et pour qui on mouille le maillot. Cet esprit, Song peut le transmettre aux jeunes lions.*

*Seulement, un Cameroun s'y oppose, c'est le ministre des sports, curieux, surtout lorsqu'on sait que c'est ce ministre qui avait conclu le deal entre Conceicao et le Cameroun. Pourtant les textes sont clairs et Samuel Eto'o nous les a rappelés :*

*« La gestion administrative, sportive et technique des équipes nationales de football relève de la compétence de la Fecafoot ». Et, par conséquent, que « la réflexion sur le maintien ou la résiliation du contrat de l'entraîneur de la sélection nationale [était] toujours en cours ».*

*Aliou Cisse est parti d'entraîneur des moins de 23 ans à sélectionneur de l'équipe du Sénégal remplaçant Alain Giresse, nous sommes en 2015 .En 2017 le Sénégal est éliminé de la CAN Gabon par le Cameroun aux tirs aux buts, un match largement dominé par l'équipe de Sadio Mane qui malheureusement butait sur l'héroïque Fabrice Ondoa. En 2019 le Sénégal a joué la finale contre l'Algérie pour enfin remporter en 2021.*

*Rigobert Song est coach des moins de 23 ans. L'ancien capitaine des lions qui a débuté sa carrière de joueur dans Red Stars de Bangou décide d'embrasser celle d'entraîneur grâce aux conseils de Joël Muller, président du syndicat des entraîneurs de football en France de 2001 à 2016. Ce dernier l'incite à se former pour devenir coach de football. Rigobert Song fait ses classes d'entraîneur sur les bancs de l'école à Clairefontaine en France. Il a comme promotionnaire pour cette formation, Zinédine Zidane et Claude Makelele, Raymond Kalla et bien d'autres, et c'est en 2012 qu'il obtient un brevet d'Etat et un DEF (Diplôme d'entraîneur de football) en 2012.*

*Rigobert Song a déjà partagé le banc de touche avec Denis Lavagne lorsqu'il était team manager des Lions séniors.*

**Albin Njilo**

---